

幸ヶ谷小 おやじの会 9月度議事録

開催日時	2021年9月18(土)17時00分～18時30分
場 所	オンライン開催
出席者 24名	会長(江藤)、副会長(海老澤、平尾)、IT(杉山、藤津、村山)、書記(池西、大関)、浜野、是川、会計 監査(高津)、野口、中村(匡)、井上、伊藤、佐藤(賢)、佐藤(和)、國井、松井、河上、鈴木(圭)、 鈴木(隆)、鈴木(洋)、須藤
議事	<p>1.スポフェスについて(鈴木(圭)、塩沢先生、野村先生)</p> <p><運営全般></p> <ul style="list-style-type: none"> ・緊急事態宣言が解除されていれば昨年同様、学年入れ替わりで徒競走+団体演技のみ実施。 ・432156年生の順番で実施。 ・昨年からの大きな変化点として、「次学年の児童の見学」と「6年生保護者に限り2名参観可」。 ・次学年はトラック外側で観戦。 ・6年保護者1名は倉庫側(昨年と同じ)、他はフェンス沿い(違う色のプログラム渡す) →5年生と接近しすぎないようにする必要があります(待機場所まで行けるので場所は広く使える)。 ・フェンス外から観戦禁止とし、禁止の貼り紙(児童作成)も学校で用意する。石段に禁止掲示 付きカラーコーン設置。 ・乳幼児の弟妹はやむを得ない場合入場可。マスクなしなら会話控えるなど各家庭の責任で行う。 ・フェンス外観戦禁止を注意する係は必要ない。 ・兄弟姉妹の観戦が連続する場合、退場せずグラウンドをぐるっと回って次学年の列についてもらう。 ・受付は昨年と同様。 ・オヤジ担当は、テント張り、水撒き、ライン引き、ロープ張り、見回り、受付、保護者誘導、 動画撮影。 ・上記に加え、水筒運搬を新規に担当。 ・徒競走と演技の間で、保護者観戦位置の前方移動の誘導をオヤジの会が行う(昨年通り)。 <p><動画撮影></p> <ul style="list-style-type: none"> ・昨年同様、競技をオヤジの会が撮影し教室に配信。 ・Google Meet Classroomを使用する。 ・競技撮影はタブレット3台を使用。2台で撮影し、1台は共有画面を配信するホストの役割。 ・徒競走はゴール付近1箇所から全体映るよう撮影。 ・演技は2箇所から撮影(撮影台を準備) ・教室で担任のタブレット使用し1画面の映像流す。 ・応援動画を事前に撮影、競技合間に流す(新)。 (例「次は2年生なので手拍子しましょう」) ・緊急事態宣言延長となり、生徒だけでの実施となった場合の保護者向け配信は考えていない。 <p>(要検討・確認事項)</p> <p>1) WIFI・利用端末</p> <ul style="list-style-type: none"> ・WIFI接続とGoogleログインに関して以下課題あるため、継続検討・相談としたい。 <ul style="list-style-type: none"> a) 学校のモバイルルータの使用可否。使用不可ならオヤジの会でレンタル必要。 b) オヤジの会で用意するWIFIルーター使用時 <ul style="list-style-type: none"> ・学校タブレット利用なら、外部WIFI接続可否を要確認。 ・オヤジのタブレットを使用するならGoogleへのログイン上の課題あり(教員アカウント 使用はセキュリティ上要検討、空き児童アカウントは使用可能か即答不可) <p>2) 撮影・画面切り替え</p> <ul style="list-style-type: none"> ・机4台つけて撮影場所作るが、タブレット固定できる手段について学校で検討(タブレット重 いため)。 ・Crassroomのライブカメラ間の切り替えを誰がやるかは学校で検討する。 ・応援動画とライブ映像の切り替えは、教員で対応できるか学校で検討する。 <p>3) 事前接続確認ほか</p> <ul style="list-style-type: none"> ・事前接続確認を実施する。前週の土曜日ではなく、もっと早い方が良い。

	<p>→学校・オヤジ間で2-3週間前の土曜夕方調整。スポフェス担当、会長副会長、先生で実施。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・緊急時に対処可能な教員を学校は決めておく(4年野村先生、2年江口先生、他学年も詳しい人付ける) <p>(決議事項)</p> <p>WIFIルーターのレンタルが必要となった場合、レンタル費用をおやじの会から支出することを承認した。</p> <p><水筒></p> <ul style="list-style-type: none"> ・新規に、水筒回収・運搬をオヤジの会で実施。 ・ゲートボール場に見童が置いた水筒を回収し、運搬する。4年生のみなし。 ・30本(2かご)×4クラス。水入っており重い。 ・昨年PTAは買い物かごに入れて階段使ったが、今年は台車で下まで運ぶ。学校で台車2台用意。 ・運搬は教室まででなく、昇降口までとする。 ・上と下で人員を分けて対応する(回収担当、運搬担当、昇降口までの運び係)。 <p><シフト編成></p> <ul style="list-style-type: none"> ・一回のシフト枠で30人程度の見込み。 ・調整さんを流します。 <p>2. オヤジ縁日</p> <ul style="list-style-type: none"> ・11月目処に開催予定としていたが、そろそろ日程を絞りたい。 ・緊急事態明けを前提に、11/13(土)、20(土)、27(土)を候補としたい。 →11/20を第一候補とすることを確認した。 ・午前午後二部 or 午後のみかは今後情勢みて決定(晩秋のため夕方はなし)。 ・11月に挙げた他候補を利用して、ロボット工作も実施したい。 ・体育館等の施設利用可否については江藤会長から学校に確認する。 <p>3. 新会員説明会</p> <ul style="list-style-type: none"> ・もう一回新会員募集の説明会を実施したい。10/16(土)定例会前を予定。 ・2週間前にマチコミ配信を依頼予定→10/4週。 ・緊急事態宣言明け、ハイブリッド開催を期待。 <p>4. PTA(鈴木PTA会長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・11/27に区のPTA特別委員会が見童をアイススケート、ピアノコンサートに招待する行事あり。 →もし11/27がオヤジ縁日と重なっても参加者数少ないため影響はないだろう。 ・スポフェス景品のマスクケースは素晴らしい出来なのでご期待。 ・(江藤会長より)クローバー祭りの代替となる景品大会におやじの会から景品を提供する件 →おやじの会ユニークな景品を考えている(例えばロゴ入りタオル) 安いものなら単価500円(ただし100枚単位)。他案を含め引き続き検討する。 <p>5. 地域(國井さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ハイキング&BBQは前月段階では実施予定とのことだった。 →開催となったら、ご参加検討下さい。 <p>6. その他</p> <p>(海老澤さん) box ランサムウェアの件</p> <ul style="list-style-type: none"> ・再掲したバックアップファイルと消されていないZZLAファイルの混在が見られる。 →混在するファイルは業務を担当する人に点検をお願いしたい。 議事録は、19年大関、18年高津が点検する。 ・バックアップがまだ上がっていないものは、持っている方がいればboxにUP頂きたい。 <p>(杉山さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・シャボン玉イベントの支出報告に関し、包帯購入費が抜けており追加報告がなされた。
次回開催予定	次回定例会は 10月16日(土)17:00～。グリーン棟 イングリッシュルーム & ZOOM